
 

 

                                                                 

 

COLLEGE DEPARTEMENTAL des PRESIDENTS de CLUBS 
 

COMPTE-RENDU de la 3ème réunion 2024 - 2025 
 

Mercredi 25 juin 2025 
 

Animateur : CHARRASSE François 
 

Présents : ADAM Sébastien –BENHAMMOU Rachid - BROUDIC Luc - CORBIER Didier - 
DELORME Gérard (CD) - DUNATTE Jean François - EL BAHAOUI Lahoucine – FERREIRA 
MENDES Manuel - FERGAN Bernard - HAITAIAN François - LE LOUET Thierry (CD) - MARIE 
Sandrino - MARTINEZ Alain – PHILIPPE Nicolas - PRUDHOMME François - RIJIK Samuel - 
ROYER Jean – SABANI Jean Pierre (CD)  
 
Excusés :JUMEL Eric - TOUTOUNDJIAN Francky 
 
Absents : ALAYOUD Jamal - HEMIDI Farid - LACHAUSSEE François - 

 
 

La réunion est ouverte à 18h45 
 

1.Informations 
ü Le barème disciplinaire dans les clubs : informer si un club souhaite la venue des 

représentants du District 
 

ü Les très jeunes arbitres :  
Ø Bilan de l’action 
Ø Perspective et organisation 2025 - 2026 

 
ü Mise en place du chabot à compter du 1 septembre 2025 
 
ü Besoin d’un représentant de club supplémentaire à la commission du statut de l’arbitrage 

 
ü Présentation du calendrier général 

Ø 2 réunions de consultation des clubs, remerciements aux clubs ayant participé 
Ø Calendrier regroupant le foot à 11, le foot éducatif, les formations techniques et 

certaines actions 



 

 

Ø Remerciements des membres du collège à Jean Pierre SABANI pour le travail effectué 
 

ü Classements et calendriers  
Ø Validation sous réserve des dossiers en cours par le comité le 2 juillet 
Ø Validation des groupes sous réserve des dossiers en cours par le comité après le comité 

directeur de la ligue du 5 juillet 
Ø Fin des engagements foot éducatif et dernières divisions le 13 septembre 2025 

 
ü Mouvement des salariés 

Ø Départs de Céline COMANDE (gestionnaire administrative), Olivier GIACHINO 
(technicien départemental) et Ilian DJEBBARI (alternant), les entretiens d’embauche 
sont en route 

Ø Chloé LE MOEL sera alternante 
Ø Embauche d’un Conseiller Territorial en arbitrage 
Ø Kevin CHASSON devient directeur administratif, Adrien COUGARD devient directeur 

administratif adjoint à compter du 1er juillet 
 

ü Soirée des AS le 30 juin à 18h30 à Chatenay Malabry : distinction des clubs champions 
dans leurs divisions, dotation aux clubs ayant accueillis les actions et les formations, 
remise des prix des lauréats du prix Thierry DEFAIT 

 
 
2.Points abordés 

ü Demande de baisse de l’amende pour absence de dirigeant en foot éducatif 
Ø La FMI ne permet pas de voir si le dirigeant responsable a été inscri 
Ø Voir avec la FFF si une alerte ne peut pas être mise en place 
Ø Envisager des formations dans les clubs pour le remplissage des FMI par le District 

 
ü Horaires Matchs seniors du samedi  : faire une demande de dérogation pour la saison 

 
ü FMI pour les matchs amicaux 

Ø Nécessité de déclarer le match amical au District pour création d’un numéro de 
match 

Ø Peut être une possibilité pour s’entrainer à la FMI 
 

ü Problème de l’obligation d’avoir une équipe engagée en foot à 8 (féminines) pour 
participer à la coupe des Hauts de Seine 

 
ü Mise en place des U15 F à 11, U18F à 11 et U17 sur la saison 2026 - 2027 

 
Prochaine réunion sur invitation 

 
La réunion est close à 20h45 

 
François Charrasse 

 


